



Une nouvelle qui intervient au lendemain de la défaite de la France en finale du mondial 2022. L'attaquant du Real Madrid quitte la sélection française.

A 35 ans, Karim Benzema a annoncé ce lundi mettre un terme à sa carrière internationale. Une décision prise au lendemain de la défaite de la France en finale de Coupe du monde 2022.

« J'ai fait les efforts et les erreurs qu'il fallait pour être là où je suis aujourd'hui et j'en suis fier! J'ai écrit mon histoire et la nôtre prend fin », a écrit le dernier Ballon, blessé et déclaré forfait juste avant le Mondial.

Karim Benzema avec l'équipe de France c'est 97 sélections, pour 37 buts.

J'ai fait les efforts et les erreurs qu'il fallait pour être là où je suis aujourd'hui et j'en suis fier !

J'ai écrit mon histoire et la nôtre prend fin. [#Nueve pic.twitter.com/7LYEzbpHEs](https://pic.twitter.com/7LYEzbpHEs)

— Karim Benzema (@Benzema) [December 19, 2022](https://twitter.com/Benzema/status/1503888888888888888)